

# 明和児童クラブだより

第4号  
2021年9月16日 発行  
(文責) 鷲頭

## 二学期が始まって・・・

緊急事態宣言下ではありますが、各小学校で2学期が始まり、半月が過ぎようとしています。特に夏休みの後半には、多くのご家庭に、登所自粛にご協力いただき、大変ありがとうございました。おかげさまで、本児童クラブもなんとか無事に夏休みを乗り切ることができました。

しかしながら、全国的にも10歳未満の子どもの新型コロナウイルスの感染が増えてきており、保育施設や学童でのクラスター発生の情報も入ってきており心配な状況です。群馬県の緊急事態宣言も延長されております。

明和児童クラブにおいても、引き続き、新型コロナウイルスの感染予防に努めていきたいと思っておりますので、引き続きご協力をお願いいたします。

## 会員継続確認の再調査について

6月には、「会員継続の確認等に関する調査」についてご協力いただきありがとうございました。今後は、調査に基づいて、来年度の新入会員の受け入れ人数をはじめ、募集に関する様々な方針について決めていく予定ですが、芳賀小学校区につきましても、新しい情報が入ったので、**芳賀小児童の保護者の皆様だけに再調査をさせていただくことになりました。**

というのは、来年（令和4年）4月スタートの予定で、**芳賀小学校の建物の中に、定員30～40名程度の学童が新しく開設されることになったのです。**運営する団体等の詳細は不明で、希望しても確実に入会できるかは分かりませんが、明和児童クラブ以外の学童を利用する選択肢も増えたこととなります。そこで、確認のためにも再調査にご協力いただきたいと思います。芳賀小児童の保護者の皆様に調査用紙を配付させていただきますので、お手数ですが、**9月30日（木）までにご回答いただけますようよろしくお願いいたします。**

## 10月28日（木）の「群馬県民の日」について

昨年度は、新型コロナウイルス感染予防のための休校期間があったこともあり、「群馬県民の日」も授業日となりました。

今年度は、今のところ**10月28日（木）の「群馬県民の日」**は、従来どおり学校が休みになる予定です。

それにともなって、明和児童クラブでは、土曜日と同様に、朝8時に開所してお子様をお預かりできるように準備を進めています。ただし、午前中から利用した場合には、利用料に、**午前の分として別途600円を追加させていただきますこととなりますので、ご承知おきください。また、お弁当も忘れずに持たせてください。**なお、手配できる支援員数によっては、2部屋での保育になる可能性もありますのでご理解ください。

以上のようなことを踏まえたうえで、10月28日の出欠席をご判断いただき、「10月の利用予定表」へのご記入をお願いいたします。

## 「10月の利用予定表」の提出について

「10月の利用予定表」の**提出締め切りは、9月28日（火）**になっていきますので、よろしくお願いいたします。

## 夏休みの催し物について

今年度は、参加人数を制限するなどの感染防止対策を講じながら、様々な催し物を開催しましたので、裏面でその様子を紹介させていただきます。

## 化石をつくろう

7月28日(水)、29日(木)、30日(金)に実施

アンモナイトのレプリカづくりにチャレンジしました。初めての経験に、子どもたちは、試行錯誤しながらもいっしょうけんめい取り組みました。できあがったレプリカは、おみやげになりました。



## ブロックで遊ぼう

8月2日(月)に実施

「Pブロック」を制作している会社の社長さんにお越しいただき、ブロックの使い方を教えてもらいました。

「ぐんまちゃん」などの見本も見せてもらい、子どもたちは、自分なりに工夫しながら、アドバイスをもとにいろいろな物を作っていました。



## 歌に親しもう

8月4日(水)、6日(金)、11日(水)に実施

支援員たちがフェイスシールドをつけて、楽器の演奏や歌を披露しました。感染予防のため、児童が歌うことは避けましたが、歌に合わせて踊るなど、楽しい時間を過ごせたようです。



## 卓球教室

8月16日(月)、17日(火)、18日(水)に実施

卓球のルールや技術について知り、基本的な練習をしました。卓球教室後には、部屋ごとに、簡単なゲームなどもして楽しんでいました。

